

12

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Keine straffälligen unbegleiteten minderjährigen Ausländer in Bremen? Realität oder Wunschdenken des Senats Bovenschulte

Wir fragen den Senat:

Aus welchem Grund hat der Senator für Inneres die „SOKO Junge Räuber“ gegründet?

Wie viele unbegleitete minderjährige Ausländer, die in den letzten fünf Jahren im Land Bremen untergebracht waren, wurden straffällig (Bitte nach Jahren, Alter des unbegleiteten Minderjährigen, Art der Straftaten und nach Art der Unterbringung (vorläufige Inobhutnahme, Inobhutnahme, stationäre Betreuung gemäß § 34 SGB VIII, Anschlussmaßnahmen wie Hilfe zur Erziehung oder Betreutes Jugendwohnen differenzieren))?

Wie viele der bislang in der „SOKO Junge Räuber“ ermittelten Tatverdächtigen waren unter 21 Jahre alt und „Nicht-deutscher-Herkunft“?

Marco Lübke, Frank Imhoff und Fraktion der CDU